RETIRO SOVIETICO. Salang, Afganistán, febrero 9. Columnas de tanques y soldados soviéticos se retiran de Afganistán, por la carretera Salang, fronteriza con la Unión Soviética. (Reuter).

### Honduras-El Salvador

# Presentarán Contramemorias Sobre Diferendo Limítrofe

TEGUCIGALPA, febrero 9 (ACAN-EFE). - Los gobiernos de Honduras y El Salvador presentarán el jueves ante la Corte Internacional de Justicia de La Haya las respectivas contramemorlas en relación al diferendo limítrofe que data de dos siglos y se ventlla de común acuerdo en una sala especial de ese tribunal.

La presentación de las contramemorias, en francés la hondureña, y en inglés la salvadoreña, abre la puerta a la segunda fase del julcio escrito, que aun puede extenderse a dos más: la réplica y la duplica, antes de entrar en una fase oral.

Los documentos serán presentados por los respectivos agentes a los slete jueces de la sala especial. quienes las analizarán antes de dar-las a conocer a las partes en conflicto para que trabajen en base a ellas en la documentación restante.

Los ejércitos de Honduras y El Salvador libraron en 1969 una guerra de cien horas por cuestiones limitrofes y migratorias y el estado bélico sólo cesó en 1980 con la firma de un tratado general de paz.

El tratado dejó definida, pero sin demarcar, la frontera terrestre en una extensión de 67.67 por ciento, mientras que el 33.33 por ciento restante, debió delimitarse de forma bllateral a más tardar el 30 de junio

-Favor pase a la página 70.

### Expulsión de 51 Sectas Evalúan en Bolivia

LA PAZ, febrero 9 (UPI).— El viceministro de Culto, Pedro Martinez, informó el jueves que entregó a la justicia ordinaria los antecedentes de 51 sectas religiosas que actúan ilegalmente en Bolivia, para que se disponga su expulsión de Bolivia

Informó que una de las sectas que opera en la llegalidad es la de "Los Adoradores del Ombligo", que rinde culto al cordón umbilical.

Dio cuenta que existen también sectas de inspiración satánica, como las de los "Black Sabat" y los "666".

Martinez dilo que estas sectas evangélicas.

-Favor pase a la página 43.



HERIDO CON UNA FLECHA. Zalibommel. Holanda, febrero 9. Individuo no identificado fue herido con una flecha, durante una disputa por una mujer, el jueves, en Zalibommel.

### Gobierno EE.UU. Insiste en que Noriega Debe Irse

WASHINGTON, fe-brero 9 (AP).— El go-blerno del Presidente George Bush dijo el jueves que no ha habldo cambios en la posi-ción de los Estados Unidos con respecto a las demandas para la renuncia del general

Manuel Antonio Norlega como Comandante de las Fuerzas de Defensa de Panamá

"Norlega debe irse", dijo el portavoz del Departamento de Estado, Charles Redman.

Redman dijo que -Favor pase a la página 49.

## Azcona Afirma que no Desarmará a los Contras Los Jamaiquinos acu-

TEGUCIGALPA, febrero 9 (ACAN-EFE). - El Consejo Nacional de Seguridad de Honduras analizará la propuesta del presidente de Nicaragua, Daniel Ortega, al hon-dureño, José Azcona, de que desarme a la

"contra" para que ésta se repatrie acogléndose a una amnistia, se informaron el jueves portavoces oflclales.

En primera instancla Azcona ha declara-

-Favor pase a la página 31.

# Un Muerto en Disturbios Electorales en Jamaica

KINGSTON, Jamaica, febrero 9 (UPI). dieron el jueves a las urnas en una elección empañada por la violencla, en la que el lider socialista Michael Manley es favorito para derrotar al conservador Primer Mi-nistro Edward Seaga, un firme aliado de Es-

Voceros policiales dijeron que una mujer embarazada murió y otras cuatro personas resultaron heridas.

-Favor pase a la página 31.

# Resumen mundial

#### Bogotá Presidente Barco Afronta Nueva Crisis Protocolaria



BOGOTA, febrero 9 (EFE) .-El Presidente Virgilio Barco re-solvió el miércoles por la noche en algo más de dos horas, la tercera crisis "protocolaria" de sus dos años y medio de gobierno, tras la renuncia de sus ministros, e introdujo cinco cam-

bios en el gabinete.

Para la cartera de Comunicaciones, Barco nombró al actual embajador de Colombia ante la Organización de Estados Americanos (OEA), Carlos Lemos Simmons, quien fue canciller de la república en el gobierno de Julio César Turbay Ayala (1978-82).

Para la cartera de Salud fue designado Eduardo Diaz Uribe, hasta el jueves alto funcionario en ese Ministerio y quien releva a Luis Arrault

En el Ministerio de Trabajo fue nombrada Maria Teresa Forero de Saade, ex-viceministra del mismo en la administración de Belisario Betancur (1982-1986) y actual directora de la Caja de Compensación Familiar Colombiana (Colsubsidio).

#### Nueva Delhi

#### 36 Muertos al Incendiarse Estudio de TV en la India

NUEVA DELHI, febrero 9 (EFE). - Al menos 36 actores y técnicos murieron cuando se incendió el estudio en el que filmaban una serie de

-Favor pase a la página 63.



ELECCIONES. Kingston, Jamaica, febrero 9. Ciudadanos de Jamaica hacen fila para emitir su voto, durante las elecciones generales del jueves, en este país. El porcentaje de votantes fue alto, a pesar de los brotes de violencia, que dejaron un muerto y una decena de heridos. tue this gue tlenen acceso at (Reuter).

# Evacuarán Poblados Ante Ofensiva Rebelde Afgana

KABUL, febrero 9 (AP). - Jefes militares ordenaron el jueves la evacuación de cinco poblados al norte de esta capital afgana, como medida de precaución previa a una prevista ofensiva de los rebeldes musulmanes que luchan para derrocar al gobierno marxista.

El principal jefe militar, general Mohamed Assef Delawar, dijo que el comando supremo tiene previsto trasladar a los habitantes de cinco poblados, y que la evacuación no comenzó aún, pero declinó indicar fechas o la cantidad de gente involucrada en la medida.

Los poblados se encuentran a

aquí a sus diplomáticos, algunos de los cuales habían vaticinado que Kabúl caerla a los pocos meses de soviéticas

que se hayan marchado las fuerzas

bul, a lo largo de un sector de la

tropas soviéticas durante su retiro

del país, que se espera quedará completado para el 15 de este mes.

Al tiempo que circularon versio-

Salang han desertado, por las cre-

cientes preocupaciones sobre las posibilidades del ejército para de-fender la capital hizo que distintas

naciones occidentales retiraran de